

3年生、入試本番

3学期に入り、3年生は、私立高校の推薦入試や合格発表があり、現在は、2月8日から受付が始まる千葉県の公立高校への出願の準備が進んでいます。「受験は団体戦」と言われます。この時期は、徐々に進路先が決まってくる生徒が出てきますが、これから第一希望の受験を控えている生徒も数多くいます。学級全体が励まし合い、支え合い公立入試に臨もうとする雰囲気がとても大切です。進路先が決定した生徒も、これから第一希望の学校を受検する生徒も日々の学習に真剣に取り組み、これからの入試に臨む三年生が、是非、力を発揮できる環境を皆で作ってほしいと思います。

また、これから一番心配なのは、健康面の管理です。インフルエンザやコロナに罹患したりしないよう十二分に注意していきましょう。



進路講演会～2年生～

1月18日(水)3,4校時、体育館で、2年生を対象に進路講演会を実施しました。進路アドバイザーの萩原先生から、「仕事」をテーマに講演していただきました。世の中には、沢山の種類の仕事があり、更に数多くの会社があるとのこと。また、世の中にはどのような仕事があるのか、80種類の仕事について、パズル形式で学んでいくグループワークに挑戦しました。3～4名のグループで全問正解目指して仕事名が書かれたカードを仕事内容が書かれたボードに置いていきます。似たような内容の仕事もあり、ひっかけ問題に引っかかってしまうグループも多くありました。管理栄養士と栄養士や作業療法士と理学療法士等、名称は似ているけど異なる仕事があるということを知ることができました。生徒の感想には、「仕事に対する関心が高まった」、「もっと詳しく知りたくなる仕事があった」…、萩原先生の熱い語りから、夢に向かって努力するエネルギーが湧いてきた生徒もいたようです。夢は思っているだけでは実現しない。実現を目指して日々努力していきましょう。

やり方を確認してから



さあ、職業名のカードを探そう！



三味線体験～3年生～

1月25日、26日の2日間、3年生対象に、講師の杵家弥佑先生他3名の方にご

来校いただき、三味線について学び、体験する機会がありました。三味線のルーツや日本にどこを經由して伝わり、どのように変化し、日本に定着したのか、また、楽器としての特徴なども教えていただきました。また、1人1丁ずつ三味線を用意していただき、指掛けをつけ撥（バチ）で糸を弾きました。ほとんどの生徒が三味線に触ってみるのは、初めてで、短い時間でしたが貴重な体験となりました。26日の5校時には体育館で、講師の先生方の三味線に合わせて、長唄の体験をし、勧進帳という演目を鑑賞しました。



三味線体験の1コマ

最後の学校評議員会

1月25日（水）、今年、第3回目となる学校評議員会が行われました。生徒や保護者の皆様に

協力していただいた学校評価アンケートの集計したものを確認しながら、来年度に向けて、評議員の方から、ご意見、ご感想をいただきました。来年度の教育活動に生かしていきたいと思えます。現在、柏市では、国の方針に基づいて、学校評議員会を学校運営協議会に順次変えており、本校も、今回が最後の学校評議員会であり、来年度からは、学校運営協議会を立ち上げる予定です。

大会等の結果

・女子ソフトテニス部
柏市1年生大会 3位
吉野穂乃花 町谷美桜 ペア

- ・サッカー部 柏市1年生大会 予選リーグ惜敗
- ・バスケットボール部 柏市1年生大会 予選リーグ惜敗
- ・国語 千葉県小中高校書き初め展覧会 中央審査出品中 遠藤結佳 渡邊久紗
書星会賞 石塚梨紗、前山桜菜、鈴木麻理絵

初日の出

明る
い世界

早春の
青空

2月の行事予定

2日（木）、3日（金）3年後期期末テスト

8日（水）～10日（金）

千葉県公立高校入学者選抜出願

11日（土）建国記念日

16日（木）～ 20日（月）

テスト前諸活動停止

21日（火）、22日（水）

1、2年後期期末テスト

千葉県公立高校学力検査

23日（木）天皇誕生日

※行事予定は変更になることがあります。



3月の行事予定

1日（水）後期期末テスト返却

3日（金）公立高校入学許可候補者発表

7日（火）3年生を送る会

9日（木）卒業式前日準備

10日（金）第45回卒業証書授与式

14日（火）専門委員会

15日（水）保護者会（午後）

16日（木）七大委員会

21日（火）春分の日

22日（水）新入生体験入学

希望面談（～24日）

23日（木）給食最終日、大掃除

24日（金）修了式

25日（土）～4月5日（水）春休み



※4月の予定 6日（木）始業式、11日（火）入学式